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県教委・市教委による学校訪問 [7/1月：AM県教委、PM市教委]
　毎年、年に２回岡山県教育委員会から、「学校長による学校経営を支援するための訪問視察」が行われています。今年度は、その第
１回目が７月１日（月）でした。“学びの場”“心を育てる場”として、どのような実践をしているのかを説明し、実際の教育活動の様子を
視察していただき、指導・助言を得るというものです。今年は、全学級「算数科」の授業を見ていただきました。授業参観後に行われた
協議では、「【知】に関して・・・児島小が取り組んでいる、岡山県の学習指導のスタンダードに沿った授業改善を着実に進めることで、
成果が見えてくると思われるので、頑張って続けてください。」とのご助言をいただきました。子どもたちにとっても、我々にとっても、実
になるような実践にしたいという思いを強くしました。
　昼前から午後にかけては、倉敷市教育委員会からの訪問（５年に一度必ず行われるもので、学校全体の様子を視察するとともに、学
校保管の諸帳簿のチェックを受けるものです。）もありました。市教委の先生方からも、「一切の不備はありません。様々な場面で、学
校全体が一丸となって組織的に動いているのはすばらしい！」というお褒めの言葉をいただきました。
　丸一日の訪問日程で正直大変でしたが、子どもたちが実力を付けたり、人間性を高めたりするために必要な策を講じることに関して
は、教職員は労をいといません。県・市からのアドバイスを生かして、これからも頑張りたいと思えた一日でした！

 学校だよりうすずみざくら 倉敷市立児島小学校
令和６年７月１８日

【学校教育目標】…豊かな心をもち、いきいきと学びたくましく生きる子どもを育てる

　　R6年度１学期、無事に終了～
　　　　　　　　　        さあ、楽しみな『夏休み』に突入！
　いよいよ「夏本番」の気候になってきました。５月末の運動会以後、まだ
まだあると感じていた１学期も、あっという間に終業日を迎えようとしてい
ます。今年度は、１学期に大きな行事がほとんどなかったこともあり、年度
当初に目標に掲げた“学びの場”や“心を育てる場”としての学校運営を比
較的着実に実践することができてきたように思えます。
　落ち着いた生活環境のもと、子どもたちは日々、前向きな態度で学業に友
達づくりに励んできました。学習面では、特に「算数科」に力を入れた取組

を進めている最中です。（教員も、校内研究である“算数科の授業改革”に真摯に取り組んでいます。目に
見える急激な変容はまだないかもしれませんが、次年度以降の様々な学力調査において好結果が得られるよ
うに、今後も地道な取組を続けてまいります。）
　土曜日からの「夏休み」には、たくさんの楽しい思い出を作るとともに、１学期の自分を振り返り、十分
理解しきれなかった学習内容や自分が苦手に感じている教科の復習に充てる時間もきちんと確保し、「個の
レベルアップ」を図ってくれたらと思っています。
　今年は３７日間の夏休みです。だらだらと過ごすのではなく、けじめをつけた生活に心がけ、学習面・生
活面の両方で「この夏休みには、〇〇をすることができた！」という思いをもてるようにしてほしいと思っ
ています。
　１学期間、保護者の皆様方には様々な面でのご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。
季節柄、健康面には十分ご留意なされてお過ごしください。また、休業中の子どもたちの心身へのサポート
もよろしくお願いいたします。８月２６日（月）の２学期始業日に、児童全員が元気な笑顔で、児島小学校
に戻ってきてくれることを切に願っております。ご家族ともども、『よい夏』にしてくださいね！
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個人懇談、お世話になりました。 [7/12・16・17]

　三連休をはさんで、７月１２日（金）１６日（火）１７日（水）には「個人懇
談」で大変お世話になりました。（後半の二日間は気温が高くなり、待って
いただくのに申し訳なく感じました。）
　１学期中の学校でのお子様の様子や、夏休みから２学期にかけて取り
組んでみてほしいことなどのお話ができたのではないかと思っておりま
す。休業中にも、何かありましたら学校（担任）まで連絡をください。＊受
付時間 ８：３０～１６：４５　　※休業中の土曜・日曜と閉庁期間（8/10～
16日）は、電話連絡を受けることができません。
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